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Mattarella: «Erasmus una delle
esperienze più felici dell'Ue»
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“Non a caso, una delle più felici, di successo, emblematiche
esperienze e formule della vita dell’Unione” europea “è
rappresentata dal programma Erasmus, dallo scambio
prezioso degli studenti che ne vengono arricchiti
culturalmente e umanamente”. Lo ha detto il presidente della
Repubblica, Sergio Mattarella, in occasione dell’inaugurazione
dell’anno accademico dell’Università del Piemonte Orientale,
al Teatro Civico di Vercelli. Fonte video: Quirinale Fonte:
Agenzia Vista / Alexander Jakhnagiev

Pesaro Capitale della Cultura
2024, attesa per l'arrivo di
Mattarella

Feste finite, smontata la ruota
panoramica di piazza Cavour
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